



Quirógrafo sobre la Universidad del Sentido

El 5 de junio de 2020, en ocasión del encuentro virtual organizado por la Fundación Pontificia de Unión de Escuelas, hoy Asociación Pontificia, afirmé: “Las escuelas, como una comunidad que educa, como intuición en crecimiento, ha abierto las puertas de la Universidad del Sentido, con estudiantes de todas las realidades, lenguas y creencias, de modo que ninguno quede fuera de lo que se enseñe, que no es otra cosa sino la vida misma”.

Después de este periodo, rico en experiencias de muchas universidades públicas y privadas, la Asociación Pontificia de Unión de Escuelas pide el reconocimiento civil de la Universidad del Sentido.

En apoyo, y con gusto a la solicitud que me fue dada de instituir esta universidad en el Estado de la Ciudad del Vaticano, erijo en persona jurídica civil a la Universidad del Sentido, como un organismo civil de educación superior, con sede en el Estado de la Ciudad del Vaticano.

La universidad mantendrá su propia autonomía administrativa, gerencial, financiera y patrimonial, con bienes propios, separada de la Gobernación, aunque no será ajena a nuestra voz.

Ciudad del Vaticano, 15 de agosto de 2023.

Francisco

[Traducción, UDUALC]